

„WIR IN EUROPA - ZUKUNFT GESTALTEN“

GRAN CANARIA:

KOORDINATOREN- TREFFEN IM SEPTEMBER

Integration in Spanien, in
Ungarn und in Deutschland.



Projektkoordinatoren, Gran Canaria

Folgen Sie uns unter:

[www.facebook.com/Wir-
in-Europa-Zukunft-
gestalten](https://www.facebook.com/Wir-in-Europa-Zukunft-gestalten)

Bei unserem Treffen auf Gran Canaria vom 12.9. - 16.9. wurden der Zeitplan und die Zeitziele des Erasmus+ Projektes in Gemeinschaftsarbeit der deutschen, ungarischen und spanischen Koordinatoren angepasst. Die deutsche Seite stellte dabei erst einmal die Ideen für das Gymnasium Kerpen und die Kooperationspartner vor, wie z.B. die Erstellung eines Leaflets mit dem Titel „Wissenswertes um die Stadt Kerpen“ oder den Kulturbasar. In Deutschland hat die inhaltliche Projektarbeit mit den SchülerInnen bereits begonnen und als erstes soll jeder ein Profil von sich erstellen, das über eine Projektwand in den jeweiligen Schulen und über eTwinning einsehbar sein wird.

Im Verlauf des fünf-tägigen Treffens wurden die bereits gesammelten Ideen um die ungarische und spanische Perspektive ergänzt, wie etwa die Teilnahme aller Austauschteilnehmer an einem „Lauf der Solidarität“ oder einem „Poetry Slam“ und diese inhaltliche Arbeit setzt jede der Schulen projektbegleitend zu Hause fort.

Ende Januar werden sich die beteiligten SchülerInnen in einem Projekttreffen auf Gran Canaria kennenlernen und hierbei ihre bereits umgesetzten Ideen an den jeweiligen Schulen vorstellen, aber auch inhaltlich an gemeinsamen Themen, wie zum Beispiel einem passenden Logo für das gesamte Projekt oder auch das Thema Hintergründe der Migration sowie die Schulintegrationspolitik der jeweiligen Heimatländer arbeiten, dabei vorbereitete Gedanken und Ideen zusammentragen und austauschen.

Um diese Prozesse über solche persönlichen Projekttreffen hinaus zu erleichtern und alle Interessierte auf dem Laufenden halten zu können, wurde eine **Facebook-Seite** eröffnet mit dem **Titel „Wir in Europa“**.



Die Projektschüler der deutschen Schule
stellen sich vor

nicht verpassen - nicht verpassen - nicht verpassen

„Fest der Kulturen“ am 3.10.

„Lernen Sie uns kennen!“